

INFORMATION ZUM GEHALTSABSCHLUSS

2026

Erst ab 1. Juli 2026 Erhöhung um den vereinbarten Prozentsatz
(rollierenden Inflation + 0,3 Prozentpunkte = **3,3 %**)

Zulagen und Vergütungen + 3,3 %

2027

Ab 1. August 2027 Erhöhung der Gehälter um einen staffelwirksamen Fixbetrag, der sozial gestaffelt ist:

Bis zu einem Bruttogehalt von 3.010,0 €	+ 58,30 €
---	-----------

Ab zu einem Bruttogehalt von 3.010,1 € bis 6.163,0 €	+ 40,40 €
--	-----------

Ab einem Bruttogehalt von 6.163,1 €	+ 20,60 €
-------------------------------------	-----------

Zulagen und Vergütungen + 1,0 %

2028

Ab 1. September 2028 bis 31. Dezember 2028: Erhöhung der Gehälter um einen staffelwirksamen Fixbetrag, der sozial gestaffelt ist:

Bis zu einem Bruttogehalt von 3.068,3 €	+59,20 €
---	----------

Ab einem Bruttogehalt von 3.068,4 € bis 4.311,0 €	+ 45,20 €
---	-----------

Ab einem Bruttogehalt von 4.311,1 € bis 6.203,4 €	+ 33,20 €
---	-----------

Ab einem Bruttogehalt von 6.203,5 €	+ 21,20 €
-------------------------------------	-----------